

由利連合会(秋田地区連盟)



(資料提供／由利競翔連合会)



現在は29名の会員によって運営していますが、例に違わず猛禽類の被害や低帰還率に悩まされています。それにも増して、若い入会希望者がいないことは頭の痛い問題です。

〈地形・帰還コースの特色〉

由利連合会は秋田県南西部の日本海に面した、にかほ市・由利本荘市が主な鳩舎所在地で、レースの最終盤に鳥海山（標高2236m）が待ち受けている所です。北

昭和51年（1976年）に佐々木利夫鳩舎が地区ナショナルで初の総合優勝を獲得したのを皮切りに、毎年のように連盟トップに立つ鳩舎を輩出してきました。特に1980年代の藤レーシングロフト、伊藤弥市郎鳩舎は圧巻の活躍でした。他鳩舎も負けじと飼育法（レーステクニックを含め）の研究や種鳩の導入など、切磋琢磨し合つたことで総合レースで勝てる連合会に育つたと思います。

自動記録機の導入も早い時期に行っています。当初は連合会内で2種類の記録機でしたが、データの集計プログラムにより問題を解決し、それが連盟レース結果の集計へと発展していきました。

〈地元のお国白慢〉

●鳥海山・飛島ジオパーク
平成28年9月「鳥海山・飛島ジオパーク」

歴史繋いで50年

海道や西日本の連合会が放鳩地に指定している場所もあります。左上が当地の写真です。

〈歴史と特徴〉

本年は、昭和43年に協会公認を受けてからちょうど50年目を迎えました。この50年の間、佐々木利夫氏→伊藤昇氏→鈴木順一氏→佐々木利夫氏→藤井栄孝氏→佐々木末光氏→高橋裕幸氏の各リーダーによるバトンタッチで、トラブルも無く運営されてきました。

昭和51年（1976年）に佐々木利夫鳩舎が地区ナショナルで初の総合優勝を獲得したのを皮切りに、毎年のように連盟トップに立つ鳩舎を輩出してきました。特に1980年代の藤レーシングロフト、伊藤弥市郎鳩舎は圧巻の活躍でした。他鳩舎も負けじと飼育法（レーステクニックを含め）の研究や種鳩の導入など、切磋琢磨し合つたことで総合レースで勝てる連合会に育つたと思います。

自動記録機の導入も早い時期に行っています。当初は連合会内で2種類の記録機でしたが、データの集計プログラムにより問題を解決し、それが連盟レース結果の集計へと発展していきました。

●赤田の大仏
由利本荘市・赤田の長谷寺に日本三大長谷観音の一つに数えられる巨大な観音像「長谷十一面觀世音菩薩」（高さ9m、木製金箔押し）があります。

●亀田・妙慶寺（御田の方墓所）
真田信繁（幸村）の五女・直（御田の方）が建立したと伝えられています。



2013年春季レース表彰式に於いて